

全国一般神奈川

発行者
 全国一般労働組合全国協議会神奈川
 横浜市中区翁町 1-5-14
 新見翁ビル4F
 TEL. FAX.
 045-319-4391

生きるために反戦平和と 大幅賃上げの春闘を！

すべての職場で春闘要求書を提出しよう！

2月24日未明、ロシア軍がウクライナに侵攻した。2014年クリミア半島への侵攻、占領に続く、侵略戦争を開始した。更にプーチンロシア大統領は、核兵器の使用をちらつかせるなど、ウクライナに圧力をかけ侵略を進めている。これまで主張している通り、戦争は一番の人權侵害であり、命と生活の破壊である。私たちは戦争に反対するとともに、この危機を煽り、日本に核兵器の配備を進めようとする流れと、憲法改悪を進めようとする流れに反対する。ウクライナで生活する市民、働く労働者の命と生活を破壊し、一方で侵略するロシアとロシアに対する経済制裁は、ロシアで生活する市民、労働者の人権を侵害し生活を破壊している。労働者、市民の命と生活を犠牲にする戦争に対し、戦争に反対する世界の市民、労働者、国内の市民、労働者と連帯して反対しよう。

原料の高騰、資源の高騰が相次いでいる。更に円安とコロナ禍での物流の停滞は、食料品をはじめ生活必需品の高騰を加速させている。そしてこの戦争により、穀物やガソリンをはじめとした原料や資源の高騰は、インフレとなり私たちの生活を直撃してくる。この20年、賃金アップが無く、非正規労働者が拡大し、貧困・格差が拡大している日本社会では、まさに命の危機が社会全体を覆ってくる。岸田政権が掲げた「賃上げ」「再分配」は掛け声倒れで終わろうとしている。今こそ労働組合がその役割を果たすことが重要である。私たち労働者が自ら声を上げ、賃上げを獲得する以外ない状況である。22春闘はこうした状況の中で取り組まれることになる。

全国一般神奈川は、県共闘22春闘学習会、全国協各県代表者会議を経て、2月27日組織内春闘学習会を開催してきた。県共闘学習会では、中央本部大野副委員長を招いて学習会をおこなった。学習会では賃上げと、同一労働同一賃金の実現、最賃の全国一律アップの実現が提起された。そして各県代で春闘方針を確認し、組織内学習会で、各支部職場の春闘報告がおこなわれた。各職場の取り組みを参考に、自らの職場にあわせ、すべての職場で春闘要求書を提出しよう。職場での賃上げの取り組み、そして労働者全体の賃上げを実現するために、均等待遇の実現、最低賃金の全国一律アップの取り組みが必要だ。もはや一刻の猶予もなく、職場で、地域で命と生活を守る春闘が必要だ。3月18日には行政交渉をはじめ、22春闘神奈川1日行動が予定されている。地域の仲間と共に取り組もう。

生きるため、生活を守るための反戦の取り組みを！ 22春闘を！
 (委員長 沢口)

スケジュール

- 3月9日 20時 事務所・LINE 神奈川合同支部会議
- 3月10日 16時 事務所 横浜交通開発会議
- 3月10日 19時 事務所 県共闘幹事会
- 3月12日 14時 星川 みんなのむらい計画会議
- 3月13日 10時 事務所 機関紙発送作業
- 3月13日 10時 事務所 神奈川PFT会議
- 3月14日 13時30分 WEB 丈夫屋地位確認裁判第8回弁論
- 3月16日 18時40分 事務所 神奈川労働相談センター会議
- 3月18日 22神奈川春闘1日行動
- 3月19日 18時 厚木アミューエイボン会議
- 3月20日 14時 寿公園 寿労働相談
- 3月22日 19時 事務所 第6回担当者会議
- 3月24日 19時 事務所 県共闘事務局会議
- 3月26日 13時 日比谷野音 さよなら原発首都圏集会
- 3月27日 14時 技能文化会館 第6回支部代表者会議
- 3月29日 17時30分 横浜西口 JAL横浜西口情宣行動

歯科医院・不当労働行為救済の闘い 2月25日に中労委で和解！

茅ヶ崎の歯科医院で発生した組合員排除の不当労働行為は、3年余にわたる闘いとなりましたが、この度中労委和解という形で解決しました。この間のご支援ありがとうございました。

組合員を職場から排除する攻撃は、2名の懲戒解雇に始まり、残る一人は有期雇用の雇止めとして行われました。

闘いは、裁判と労働委員会を巡って争われました。裁判で懲戒解雇撤回を勝ち取りました。しかし、その後の有期雇用契約の雇止め、という壁を超えることはできませんでした。雇止めを巡る不当労働行為については、神奈川県労委で、不当労働行為事実を認めながら、何らの救済も認められないという不当命令が出されました。組合は中労委に申立てをして闘いを継続してきました。

中労委から示された和解案は、充分なものではなく、組合は当該労働者と話し合いを重ね、修正案を出してきました。修正案の主要な点は認められたので、2月25日の中労委第3回調査で和解し、歯科医院の闘いは終結となりました。

長い闘い、当該労働者の頑張り、闘いの熱意、に充分に応えたとはいえない面もありますが、神奈川県労働委員会の不当命令を糺す中労委和解を勝ち取ることができました。コロナ禍で解雇・雇止めが多発し、労働組合の必要性が問われています。この闘いで学んだことを、今後の労働者の権利・労働条件向上の闘いの教訓としていきます。弁護士との奮闘、皆さんのご支援に感謝いたします。

(佐藤修作)

神奈川春闘学習会の成果を生かして22春闘に取り組もう！



1月の県共闘春闘学習会、1月末の全国一般各県代を踏まえ、1月27日全国一般神奈川の春闘学習会が各職場の代表者が参加し、横浜市の技能文化会館で開催された。言うまでもなくコロナ第6派の感染拡大の中の22春闘となり、中小企業経営者も追い込まれ、雇止め、シフト減らし、会社解散の嵐が吹き荒れる中での厳しい春闘であることを確認した。報告では、エイボン、小田原東郵便局、らぽうの樹、多摩川病院支部、神奈川匡済会、神奈川病院機構、横浜労働者組合支部、生活クラブ支部等々の職場から今春闘の目標が報告された。自分たちの職場だけでなく他の職場の具体的春闘要求、交渉の結果や課題を共有できたことは、自分の職場の問題点を発見、自覚するうえでも地域合同労組の大きな財産と言える。参加者から、マクドナルドの求人広告の時給が1012円だったので店長に指摘してきたことが報告され、最賃闘争と連携した春闘を再確認した。最低賃金のアップが非正規の賃上げに連動していることを踏まえ、最低賃金のアップと一律賃上げ(150円アップ)の交渉をすべての職場で取り組むよう頑張ることを確認した。

ベースアップだけでなく、長時間労働問題、コロナ対策など各職場の状況によって優先度は違いますが、継続的な交渉の中で一歩ずつでも成果を積み重ね、労働条件は労使の話し合いで決めるという労使間の関係を定着させていこう！

(米山八木)

22けんり春闘総行動・経団連前抗議行動を闘う！



2月18日12時から22けんり春闘総行動・経団連前抗議行動が闘われまし。私たち神奈川の仲間もどこでも1500円、大幅賃上げへ向け団結して闘おう！との開会挨拶なされました。続いて、公務員から東京清掃労組・江森委員長、民間から渡辺・東京労組委員長、外国人労働者の闘いから全統一・ピードア分会、争議を闘う東京南部・三菱モルガンスタンレー

2月18日12時から22けんり春闘総行動・経団連前抗議行動が闘われまし。私たち神奈川の仲間もどこでも1500円、大幅賃上げへ向け団結して闘おう！との開会挨拶なされました。続いて、公務員から東京清掃労組・江森委員長、民間から渡辺・東京労組委員長、外国人労働者の闘いから全統一・ピードア分会、争議を闘う東京南部・三菱モルガンスタンレー

2月18日12時から22けんり春闘総行動・経団連前抗議行動を闘う！

(河野)